

ADN

Nemotec releva a su consejero delegado tras cambiar de manos

Javier Blanco deja la compañía, especializada en soluciones tecnológicas para el sector dental. Sonia Cenalmor, hasta ahora directora del departamento comercial, toma las riendas de Nemotec.

A.Escobar
26 mar 2019 - 04:58

Nemotec releva a su consejero delegado tras cambiar de manos

Relevo en Nemotec. Javier Blanco, consejero delegado de la compañía española especializada en la provisión de soluciones tecnológicas a profesionales del sector dental, ha abandonado la empresa después de que el grupo francés Biotech Dental haya completado la adquisición del 81% de su capital.

Según han confirmado fuentes de Nemotec consultadas por PlantaDoce, esta operación de compra ha provocado la salida de Blanco y el nombramiento de la hasta ahora directora comercial del grupo, Sonia Cenalmor, como nueva primera ejecutiva.

Nemotec es una empresa española fundada en 1992 por Miguel Ángel del Moral y con sede en el número 66 de la calle Juan de la Cierva de Arroyomolinos, en Madrid. Hasta ahora, la mayoría del capital recaía en manos de José Álvarez, ex presidente de Unidental, que fue adquirida por el grupo dental Vivanta a finales de 2017. Las mismas fuentes aseguran que Álvarez también ha abandonado el grupo.

Nemotech ha sido adquirida por el grupo francés Biotech Dental, que controla el 81% del capital

El que sí se mantiene en la empresa es Del Moral, que ejerce como director de tecnología. Sobre él recaerá la responsabilidad de la búsqueda de procesos de internacionalización de Nemotec para llegar a mercados como el estadounidense,

PlantaDoce.

donde la compañía está todavía pendiente de obtener la aprobación de la Agencia del Medicamento Estadounidense (FDA, por sus siglas en inglés).

Especializada en odontología digital, Biotech Dental ofrece servicios para la fabricación de implantes, prótesis y alineadores mediante escáneres y *software*, con tecnologías industriales personalizadas. **Tanto Nemotec como Biotech Dental son socios desde 2016** en el proceso de diseño de alineadores transparentes, centrado en ortodoncia invisible.

La empresa gala utilizará esta adquisición para lanzar una solución para ortodoncistas y cirujanos maxilofaciales con un *software* llamado NemoCast, con características como el movimiento de raíces, explican desde la sociedad.

La empresa cerró el ejercicio 2017 con una facturación de tres millones de euros

Nemotec cerró 2017 con una cifra de negocio de 3,1 millones de euros y, según declaraciones de Javier Blanco, la empresa confiaba en alcanzar los cuatro millones de euros en 2018, aunque por el momento no hay datos consolidados del ejercicio. **La empresa emplea actualmente a más de 63 personas, vende en más de 71 países y cuenta con una red de 14 distribuidores por todo el mundo.**

El pasado verano trascendió que Nemotec comenzaba a ofrecer su tecnología a más de 150 centros de Vivanta. La empresa presta su *software* de diagnóstico y planificación ortodóntico, de planificación de implantes y de diseño de sonrisas a la red de clínicas.